

# Niederschrift

**Mitgliederversammlung des Verkehrsvereines "Hoher Westerwald" e.V.  
am Donnerstag, den 12.01.2017  
im Hotel-Restaurant „Haus am Alsberg“ in Rennerod**

Teilnehmer laut Anwesenheitsliste

Beginn: 17:05 Uhr      Ende: 17:45 Uhr

## **TOP 1: Eröffnung und Begrüßung durch die 1. Vorsitzende**

- Birgit Stelzen eröffnet die Sitzung und begrüßt die anwesenden Mitglieder des Verkehrsvereins.

## **TOP 2: Bericht der Geschäftsführerin**

- Kerstin Doliwa verliest den Geschäftsbericht 2015 und dankt für die gute Zusammenarbeit. Der Geschäftsbericht kann jederzeit gerne bei der Tourist-Information eingesehen werden.

## **TOP 3: Bericht aus der Tourist-Information**

- Im Jahr 2016 wurden von Januar bis Dezember wieder 2 Pedelecs der Marke Kalkhoff zum Verleih in der Tourist-Information angeboten. Auch für 2017 wurde wieder eine Beteiligung an dem Leihangebot zugesagt. Der Verleih war sowohl in 2015 als auch in 2016 kostendeckend bzw. mit kleinem Gewinn.
- Im Jahr 2016 wurden 2 geführte E-Bike-Touren angeboten: am 1.5.16 im Rahmen des „Westerwälder Pedelec-Tages“ vom Stöffelpark zur Holzbachschlucht und am 31.7.16 unter dem Thema „Rennerod radelt“ von Rennerod nach Burbach. An beiden Terminen wurden jeweils ca. 50 Teilnehmer gezählt. Die Tourenplanung erfolgte durch die Tourist-Info.
- Das Gastgeberverzeichnis Westerwald 2017 ist gedruckt. Für die Neuauflage hat der Verkehrsverein die Gastgeber dieses Mal mit einem Zuschuss in Höhe von 50,--€ bei Zeileneinträgen (Neu: Selbstbeteiligung 20,--€ pro Eintrag) und 70,--€ bei Anzeigen unterstützt.
- Das Radwegekonzept wird weitergeführt. Lt. Auskunft von Jupp Trauth (Fa. Hunsrückvelo) sind bereits gestellte Förderanträge bewilligt bzw. zugeteilt.
- Die Radkarte Westerwald wird sehr gut angenommen, trotz oder auch wegen des großen abgebildeten Gebiets. Einige benachbarte Verbandsgemeinden (Bad Marienberg, Westerburg/Wallmerod) haben schon eine eigene Karte erstellt oder geplant. Auch für die Verbandsgemeinde Rennerod ist diese Karte im Druck und wird rechtzeitig zur diesjährigen Radsaison vor Ostern vorliegen.
- Die Wanderwege innerhalb der Verbandsgemeinde werden zweimal jährlich vom Forst überprüft und notwendige Reparaturen und Instandsetzungsmaßnahmen durchgeführt. Zusätzlich bekommen wir diesbezüglich regelmäßige Rückmeldungen und Hinweise von wanderfreudigen Bürgern und Gästen, die von uns umgehend bearbeitet bzw. weitergeleitet werden. Diese Informationen sind sehr wichtig, um schnellstmögliche Abhilfe bei Beschädigungen der Wege oder Beschilderungen schaffen zu können. Bitte ermutigen Sie auch Bekannte, Angehörige und Gäste, uns jederzeit festgestellte Mängel mitzuteilen.

- Im Frühjahr und Sommer 2016 hat eine Überprüfung der Beschilderung der Nordic-Walking-Strecken stattgefunden. Hierbei wurden sehr unterschiedliche Gegebenheiten festgestellt, die einen kompletten Austausch der Nordic-Walking-Schilder (noch) nicht rechtfertigt. Als schnelle, praktikable und günstige Zwischenlösung (bis westerwaldweit einheitlich hierzu entschieden wird) wird somit bei unleserlichen, beschädigten oder fehlenden Schildern so verfahren, wie es schon seit Jahren bei der Wanderwege-Beschilderung erfolgreich praktiziert wird: Bei der Überprüfung durch die Forstmitarbeiter werden vorgefertigte Schilder direkt vor Ort mit Aufklebern vervollständigt und auch direkt befestigt.
- Aktualisierung und Neuauflage der Ausflugszielebroschüre („Entdeckungstouren“) mit besserer Lesbarkeit der Wegebezeichnungen auf der verkleinerten Wanderkarte in der Broschürenmitte, Neuer Ferienplaner (3-Jahres-Kalender), Neue Imagebroschüre, Außerdem in 2016: Neuer Straßenplan der Verbandsgemeinde
- Alle Mitglieder haben die Beitragsrechnungen im August 2016 zugeschickt bekommen. Bei zwei Mitgliedern steht die Zahlung leider immer noch aus. Zahlungserinnerungen bzw. Mahnungen sind verschickt.
- Eine Ferienwohnung in Westernohe wurde mit 4 Sterne klassifiziert
- Derzeit sind vier Unterkunftsbetriebe online buchbar. Bei Fragen zur Onlinebuchbarkeit bitte an die Tourist-Information wenden
- In diesem Jahr feiert die Stadt Rennerod ihr 800 jähriges Bestehen. Hier sind diverse Veranstaltungen und Festakte geplant

#### **TOP 4: Aussprache zu den Berichten**

- Bürgermeister Gerrit Müller dankte Kerstin Doliwa für den Bericht und wies auf zwei Projekte hin: Die Radkarte der Verbandsgemeinde Rennerod die etwa zu Ostern erscheint sowie die e-Bike-Ladestation an der Verbandsgemeinde

#### **TOP 5: Bericht des Kassenprüfers für das Jahr 2015**

- Johannes Beul berichtet, dass die Prüfung keine Beanstandung ergeben hat und die Kasse ordnungsgemäß geführt wurde.

#### **TOP 6: Entlastung des Vorstandes für das Jahr 2015**

- Johannes Beul beantragt die Entlastung des Vorstandes, der einstimmig, mit Enthaltungen der Vorstandsmitglieder, stattgegeben wird.

#### **TOP 7: Wahl eines Versammlungsleiters**

- Gerrit Müller wird einstimmig zum Versammlungsleiter bestimmt.

#### **TOP 8: Neuwahl des Vorstandes**

- Da niemand eine geheime Wahl beantragt, wird der neue Vorstand per Handzeichen wie folgt von der Mitgliederversammlung gewählt:
- 1. Vorsitzende: Birgit Stelzen: einstimmig
- 2. Vorsitzender: Raimund Scharwat: einstimmig

- Beisitzer: Wiederwahl: Jurica Klapez und Petra Schneider. Als neue Beisitzer Henning Schneider und Marlies Lang (stellen sich kurz vor). Die Wahl erfolgt en bloc: einstimmig

#### **TOP 9: Wahl von zwei Rechnungsprüfern**

- Kassenprüfer Michael Gräb und Johannes Beul: einstimmig

#### **TOP 10: Verschiedenes, Wünsche, Anregungen**

- Birgit Stelzen wurde beglückwünscht: In der Westerwälder Zeitung vom 12.01.2017 wurde berichtet, dass der Campingpark Weiherhof bei Umfragebewertungen Europaweit auf Platz 29 rangiert.

Die Sitzung wird um 17:45 Uhr von Birgit Stelzen geschlossen.



Birgit Stelzen  
1. Vorsitzende



Bianca Weber  
(Protokollführerin)